

3:6 Niederlage gegen St.Georgen

Auch gegen einen gleichwertigen Gegner gab es am Freitag eine erneute Niederlage.

Auf den gut bespielbaren Platz in St.Georgen hatten wir, trotz guter Tormöglichkeiten, schlußendlich keine Chance und die Jergina feierten verdient ihren 2. Sieg in dieser Saison gegen uns. Nachdem es mit einem 0:2 Rückstand in die Drittpause ging, keimte im 2. Drittel kurz Hoffnung auf. Volpe verkürzte mit seinem ersten Saisontor (wenn er trifft, heißt der Gegner immer St.Georgen) auf 1:2, kurz darauf hatten wir die Riesenchance durch Gunnar zum Ausgleich; praktisch im Gegenzug erhöhten die Jergina auf 3:1 und 4:1. Priller Florian gelang kurz vor dem Drittelende noch das 2. Tor. Im letzten Drittel zogen die Jergina schnell auf 6:2 davon. Nachdem Ditzl (auch sein erstes Saisontor, nach über 2 Jahren) nach einem schönen Zuspiel von Michl nochmals verkürzte, hatten wir danach noch etliche Riesenchancen (2xMichl, Mogra, Gunnar und Alex), als wir alleine vor dem Torwart aufkrenzten, aber der Tormann oder eigenes Unvermögen ließen kein weiteres Tor zu und somit war das Spiel gelaufen.

Nun hoffen wir min. auf ein positives Ergebnis gegen den Liganeuling HC Oacha, wo wir in der Vorrunde unseren einzigen Sieg feierten.

In der Zwischenzeit hat auch der Puschtra Cup Junior begonnen. Unsere Jungen haben dabei ihre ersten 3 Saisonspiele alle gewonnen. 4:0 und 4:3 gegen Gsies und 5:2 gegen St.Georgen.